



～潮風の中でたくましく～

久しぶりの参観日 子どもたちの心の成長とともに（人権教育）

先日の参観日にはたくさんの保護者のみなさまにご参観いただきました。ありがとうございました。感染防止対策にもご協力いただきありがとうございました。

久しぶりの学習参観で、子どもたちも力を発揮していました。特に、自分のこと、友だちのこと、自分たちの暮らしについて考える学習でしたので家の人に見てもらいながらよく考えていたと思います。

自分や友だちのいいところに気づき伝え合う学習、自分たちの生活を振り返り、学習したようなことがないか考える学習、言葉遣いなど自分たちの課題に気づく学習などを見ていただきました。ご家庭とともに支えていきたい課題や願いです。今後ともよろしく願います。

懇談では本来のように意見交換が余りできない設定で、申し訳ありませんでした。各学級の実態、本時の学習、今後の人権学習等について話をさせてもらう懇談となりました。お気づきの点については、担任を通じて連絡いただければありがたいです。



（学習の一コマ ホームページにも授業風景を掲載しています。）

船上山で見た5年生の力

本年の船上山での活動は、日帰りの活動になりました。最難関の正面登山コースです。天気にも恵まれ、景色も最高ですが、苦しい登山は楽になりません。そんな中、事前に決めた目標を達成しようと協力し、励まし合って皆よく行動できました。本気で心配し、本気で励ます声を掛け合い続けて登山しました。本当にいい声かけばかりで「いい船上山自然体験学習にするぞ」という思いが伝わる頑張りでした。

今後もこの力を学校生活に発揮することで、これからの時期6年生に向けての力を伸ばしていってけると期待しています。



たくさんのボランティアの皆さんに学習を支えていただいています

家庭科学習で、6年生のエプロンづくり、5年生のナップザックづくりが続きました。地域のボランティアの方々にたくさんご協力、ご指導いただき満足な作品に仕上げることができました。

上学年の水産教室でもたくさん地域の方に来ていただき、釣り体験を楽しむことができました。

みなさま本当にありがとうございます。今後ともよろしく願いたします。



* 11月29日は泊小学校創立記念日 明治五年から数えて148年となります。27日（金）に記念のせんべいを持ち帰ります。

* さあ、いよいよ12月です。2学期のまとめとして何をがんばるか学習や生活を見つめて目標を作り、しっかり取り組みましょう。

